

※ 一般募集とは別に、小学校に依頼し、  
6年生を対象に募集しました。

「区の木」「区の花」第1回意見募集結果

## 「区の木」応募結果（小学6年生分）

### ■佐伯区の「区の木」としてふさわしいと思う木の名称

No.	木の名称	応募数
1	サクラ	92
2	クスノキ	24
3	アオギリ	21
4	イチヨウ	21
5	モミジ	13
6	ハナミズキ	12
7	アンズ	9
8	シダレザクラ	7
9	マツ	7
10	ヤエザクラ	6
11	カエデ	6
12	キンモクセイ	5
13	スギ	4
14	カネノナルキ	3
15	モミ	3
16	ヤシ	3
17	サルスベリ	2
18	フジ	2
19	アジサイ	1
20	クヌギ	1
21	カネモチノキ	1

No.	木の名称	応募数
22	カラタネオガタマ	1
23	クリ	1
24	クロガネモチ	1
25	サツキ	1
26	ツツジ	1
27	シマトネリコ	1
28	ジャカランダ	1
29	ソメイヨシノ	1
30	ポプラ	1
31	ミカン	1
32	ヤマモモ	1
33	レモン	1
34	ドングリ	4
35	四本杉(湯来)	4
36	野登呂のカゴノキ	1
37	佐伯区の木	2
38	さえき	1
39	あいさつの木	1
40	木	1
41	無回答	6
計		275

※ 回答者272名、うち3名は2点を回答

※ 一般募集とは別に、小学校に依頼し、  
6年生を対象に募集しました。

「区の木」「区の花」第1回意見募集結果

## 「区の花」応募結果（小学6年生分）

### ■佐伯区の「区の花」としてふさわしいと思う花の名称

No.	花の名称	応募数
1	ヒマワリ	47
2	サクラ	28
3	ヒガンバナ	21
4	ヒガンバナ(白い)	1
5	ヤエザクラ	19
6	パンジー	14
7	タンポポ	12
8	チューリップ	10
9	チューリップ(黄色)	1
10	ハナミズキ	7
11	キンモクセイ	6
12	コスモス	6
13	アジサイ	5
14	キク	5
15	シダレザクラ	5
16	アサガオ	4
17	ソメイヨシノ	4
18	マリーゴールド	4
19	シバザクラ	3
20	シロツメクサ	3
21	モミジ	3
22	ユリ	3
23	アンズ	2
24	サザンカ	2
25	スイレン	2
26	ツツジ	2
27	バラ	2
28	アネモネ	1
29	イヌホオズキ	1
30	オリーブ	1
31	カーネーション	1
32	カタバミ	1
33	カモミール	1

No.	花の名称	応募数
34	カルセオラリア	1
35	キュウリ	1
36	キョウチクトウ	1
37	キンギョソウ	1
38	コンニャクイモの花	1
39	サツキ	1
40	シクラメン	1
41	ジャカラランダ	1
42	ススキ	1
43	スズラン	1
44	ツバキ	1
45	ツワブキ	1
46	ナノハナ	1
47	ハナショウブ	1
48	ハマギク	1
49	フクシア	1
50	ブルメリア	1
51	ペゴニア	1
52	ペチュニア	1
53	ホウセンカ	1
54	ボケ	1
55	モミジルコウ	1
56	和ハーブ(ドクダミ、セブリ、イカリソウなど)	1
57	くきの花	1
58	バスの葉	1
59	あいさつばな	1
60	佐伯区の花	2
61	佐えき花	1
62	元気な花	1
63	花	1
64	せせらぎ	1
65	無回答	16
計		275

※ 回答者272名、うち3名は2点を回答

※ 一般募集とは別に、小学校に依頼し、6年生を対象に募集しました。

## 「区の木」理由(抜粋) (小学6年生分)

### ●サクラ (応募数 92)

- ・学校や造幣局にたくさんある
- ・桜は、春に咲く。春には学校で入学式と卒業式がある。
- ・殆どの学校の校庭にあるから
- ・春になると学校の近くに咲く。私の住む地域にある木が桜の木ですごくきれいだから
- ・様々な種類があり、一つ一つ違うから
- ・コイン通りでさくらのまわり道をやっているから
- ・春の代表の木だし、お花見でみんなを元気にしてくれるから
- ・佐伯区には、様々な所に、きれいに咲く桜があり、古くからみんなの観光スポットになっている
- ・神原のしだれ桜が名所だから
- ・石内や湯来町など、みんなが見にいくような古い桜の木が有名だから。

### ●クスノキ (応募数 24)

- ・ぼくの学校のシンボル。学校に大きいのがある。
- ・私がかよっている学校に、美しくすの木があるから。
- ・彩が丘小のマークになっているから。

### ●アオギリ (応募数 21)

- ・原爆の時に残っていて、勇気をくれたから。広島に相応しいから
- ・佐伯区だけではないが、有名で伝統もあり、みんな知っているから
- ・アオギリは、平和の象徴だから
- ・青桐の青と瀬戸内海の青くて澄んだ海が合っているから
- ・平和記念公園に被爆後も生き続けているあおぎりの木がある。その二世が各学校に植えてあり、大きく育っているから
- ・広島に原爆が落とされた時の悲惨さを伝えてくれるから

### ●イチョウ (応募数 21)

- ・黄色い明るい色が特徴で、佐伯区の人々の明るさが出ていいと思うから
- ・佐伯区は、黄色が似合うから
- ・湯来町の夜にライトアップされている高さ40メートルもあるイチョウの2本の木はきれい
- ・いちょうの下で、小さい頃、よく遊んだから
- ・佐伯区には、いちょうの木をよくみかけるから。

### ●モミジ (応募数 13)

- ・秋のモミジは、佐伯区の植物公園にある
- ・広島はもみじまんじゅうで有名な県だから。そのもみじまんじゅうの形をした木があればいいと思った。秋になると葉がきれいだから
- ・佐伯区には、もみじの名所がたくさんあるから
- ・宮島にももみじがいっぱいさいているし、色も赤や黄色などがあって、明るい感じ。しかも、カーブも赤だから！

### ●ハナミズキ (応募数 12)

- ・ハナミズキ通りがあって、春に花が咲いてきれいだから
- ・春にコイン通りで、ピンクや白の花が咲いているのを見て、きれいだなと思った
- ・佐伯区民のように忍耐強く、そして華やかという花の言葉の意味を持つハナミズキが区の木だと思う。佐伯区ではコイン通りやハナミズキ通りなどで、街路樹でもたくさん使われているから。
- ・桜の花がちり、少しさみしくなったころ、このハナミズキが、きれいな花びらを散らせ、幸せな気分になります。また、秋になっても、美しく紅葉し、とても温かく、優しい気持ちになります。季節が変わってもみんなを楽しませてくれ、温かく見守ってくれるハナミズキはぴったりだと思います。

※ 一般募集とは別に、小学校に依頼し、6年生を対象に募集しました。

「区の木」「区の花」第1回意見募集結果

## 「区の木」理由(抜粋) (小学6年生分)

### ●アズ (応募数 9)

- ・ コイン通りは杏が有名だから
- ・ あんず祭りが、これからもずっと続くように
- ・ コイン通りに約100本の杏の木が植えられていて、桜より一足早く咲くから
- ・ コイン通りの街路樹に杏の木が植えてあって、春になると花をきれいに咲かせて人の心を楽しませているから

### ●シダレザクラ (応募数 7)

- ・ 石内にある神原のシダレザクラが有名だから。その木は樹齢300年以上で県の天然記念物にも指定されている
- ・ 石内に行った時、大きな桜を見てすごいと思ったから

### ●マツ (応募数 7)

- ・ 吉見園に松並木があるから。あまんじゃく物語の島にでてくるから
- ・ 松は古くから神の木とされていて、花言葉が不老長寿なので、神に願い守られ長く繁栄するという願い
- ・ 楽々園駅の裏に「旧山陽道の松並木」の中の1本があるから

### ●ヤエザクラ (応募数 6)

- ・ 造幣局にたくさん、きれいに咲いているし、さくらまつりもしているから
- ・ 造幣局の花のまわり道がきれいだから
- ・ 造幣局の桜まつりでは、たくさんの人が八重桜を見に来ていたから

### ●カエデ (応募数 6)

- ・ 引越してきた時、初めて窓から見た景色の中にかえでの木がたくさんあったのがとても印象に残っているから
- ・ いつも通学する所に植えてあり、夏と秋ではちがう顔を見せてくれ、美しいから。
- ・ 佐伯区が、楓のように、人と人とが支え合えるような区になってほしいから。
- ・ 団地にもたくさん植えてあるし、近くの道路にも植えてあるから。

### ●キンモクセイ (応募数 5)

- ・ 知っている道にたくさん咲いている。季節を感じさせてくれるから
- ・ いい匂いで人々がいい気持ちになれるから。きれいな色だから
- ・ 佐伯区にたくさんあって、いい匂いだから。広島県には珍しい白いキンモクセイもあるから

### ●スギ (応募数 4)

- ・ 新たに湯来町も佐伯区になり、湯来の山にも杉の木がいっぱいあるから
- ・ 佐伯区の人全員がまっすぐ成長することを考え
- ・ どんなどころにもがっしりと佐伯区の支えのように生えている
- ・ 湯来町の東郷山には、広島県で唯一「森の巨人たち百選」に選ばれた樹れい300年をこす「四本杉」があるから。

※ 一般募集とは別に、小学校に依頼し、6年生を対象に募集しました。

## 「区の花」理由(抜粋) (小学6年生分)

### ●ヒマワリ (応募数 47)

- ・石内に咲いているのを見て、きれいだったから
- ・いつも太陽の方を向いて、前向きそうな佐伯区にぴったりだと思うから
- ・笑顔が広がるような花だし、種もいっぱいできるからたくさん笑顔が増えるように
- ・ひまわりのように、元気な佐伯区を目指して
- ・あいりちゃんの花を学校で育てているから。
- ・ひまわりは「しあわせの花」ともいって、夏になるとまんかいにきれいなひまわりがさくから。
- ・木下あいりちゃんの花のような出来事がもう二度と起こってほしくないから。

### ●サクラ (応募数 28)

- ・みんなの身の周りから
- ・造幣局の桜が有名だから
- ・春になると小学校やその周りの公園などにすごくきれいな桜の花が咲く。
- ・毎年、造幣局で花のまわり道が開催され、区民に親しまれている
- ・春になると桜が満開になってきれいだから
- ・桜は、よく見かける場所と、見かけない場所の差が大きい。4月には、たくさんの人々が桜を見にくるのでもっとふやしたい

### ●ヒガンバナ (応募数 22)

- ・八幡川の土手にたくさんあるから
- ・夏の終わりになると、彼岸花が学校に行く途中に満開に咲いていてすごくきれいだから
- ・勉強した戦争の話にひがな花がでてきたから
- ・咲く時期は少ないけれど、印象に残りそうな花だから、群生して見応えがある
- ・湯来町に行くと中にたくさん咲いている場所がある。八幡川の土手にも咲いている。

### ●ヤエザクラ (応募数 19)

- ・造幣局で20年以上前から、八重桜の咲く時期に「花のまわり道」として人々に楽しまれているから
- ・すずなりの花をいっぱいにつける
- ・造幣局の八重桜は全国的にも有名だから

### ●パンジー (応募数 14)

- ・入学式の時に並んでいてきれいだと思ったから
- ・さいばい委員会の人からパンジーを植えてくれた。すごく、彩りが良く、きれいな花だ
- ・花いっぱい運動でたくさん植えてあり、いろいろな場所で咲いているので、誰でも知っているから
- ・花壇にパンジーがよく植えられているから
- ・きれいな色がいっぱいあるから

### ●タンポポ (応募数 12)

- ・黄色できれい。どこでも見かけるから
- ・地味だけど、静かで落ち着いた感じがするから
- ・佐伯区をたんぽぽみたいに、折れてもまた起き上がる区にしたいから
- ・佐伯区の人、心の温かい人が多いと強調するため、よく日の当たったところで見つけるたんぽぽがいいと思ったから
- ・冬になると地面にぴったりくっついていて、春になるとお日様の方を向いていて明るいから。
- ・ふまれても、ふまれても、たちなおるすがたが好きだから。

### ●チューリップ (応募数 11)

- ・かわいい花で、いろいろな色があるから
- ・学校でも植えていて、春になったらどの色もきれいになって元気をくれるから
- ・皆が子どもの頃から好きだし、チューリップはいろんな色が楽しめる
- ・公民館の前に毎年植えてあるから
- ・チューリップはいろいろな色があってカラフルで、佐伯区が明るくなるから！ 見てると元気になる

※ 一般募集とは別に、小学校に依頼し、6年生を対象に募集しました。

## 「区の花」理由(抜粋) (小学6年生分)

### ●ハナミズキ (応募数 7)

- ・ コイン通りにたくさん、咲いているから
- ・ ハナミズキ通りがあって、ハナミズキがたくさん植えてあり、きれいだから
- ・ いろいろな団地にたくさんハナミズキの花をみるから

### ●キンモクセイ (応募数 6)

- ・ 池垣としてたくさん咲いているから
- ・ 秋になると、登下校中にキンモクセイのいい匂いがするから
- ・ 小さい花だが香りが非常によく、通りがかりの人に関心をもってもらえるうようにと佐伯区に植えられた植物だから

### ●コスモス (応募数 6)

- ・ 家のまわりにたくさん咲いているから
- ・ ピンクでとてもきれいだから
- ・ 秋の季節になると、きれいに咲くから

### ●アジサイ (応募数 5)

- ・ 観音寺のあじさい祭りで有名だから。広島市唯一の花の寺と呼ばれているから
- ・ アジサイの青色と瀬戸内海の青い海が合っているから
- ・ 公園など、佐伯区のいろいろな所に咲いているから

### ●キク (応募数 5)

- ・ ピンクと赤でキクの花があるから。とてもきれい
- ・ 佐伯区の「きく」だから

### ●シダレザクラ (応募数 5)

- ・ 毎年、湯の山温泉の入り口付近できれいに咲いているから。今まで見たことのないほど、きれいで大きくて、今年もたくさんの人が来ていたから
- ・ 神原のシダレザクラを県が天然記念物に指定しているから

### ●アサガオ (応募数 4)

- ・ 緑のカーテンにもできてきれいだから
- ・ 最近、アサガオが佐伯区でたくさんあるなあとと思ったから
- ・ 朝顔は、愛情のきずなという意味があり、小学校でも1年生が育てた朝顔が翌年の1年生に代々受けつがれていき、人と人とのきずなが生まれるから。

### ●ソメイヨシノ (応募数 4)

- ・ あまんじゃく伝説のある海老山の入り口付近に200本近く咲いている
- ・ 近所の学校にたくさん咲いているのを見たことがあるから

### ●マリーゴールド (応募数 4)

- ・ 学校の花壇で生育しているから
- ・ 花言葉が生きる、友情とあるし、かわいい。藤の木に相應しいと思ったから
- ・ コイン通りがあるから
- ・ この花は、わたしが好きだからという理由もあるけど、丸くてきれいだし、学校でも育てたことがあるので、ぜひマリーゴールドにしたいと思います。

※ 一般募集とは別に、小学校に依頼し、6年生を対象に募集しました。

### その他の意見（小学6年生分）

・ コイン通りに「金持ち神社」があるので、「金」がつくもので、「キンモクセイ」を植えたらいいと思う
・ 佐伯区の公園には桜が満開などところがある
・ 佐伯区には、季節になるときれいな花が咲く植物公園がある
・ 区の木、区の花を制定したら、その花や木を見て元気になって、頭がすっきりして、あいさつの声も大きくなったり、多くなると思った
・ 桜の木を、区の木に制定すると、花見などで賑わって、みんな、親しみが持てると思った。1年生の入学式に満開の桜があれば、盛り上がると思った
・ 彼岸花が咲く季節になると真っ赤な彼岸花が咲く
・ サルスベリ、フクシアの花などを見て、勇気が伝わったり、この花や木でこの地域の人々が笑顔になってくれたらいい。駅の花壇など人目につくところがいいと思う。道路の両脇に植えてもいいと思う。
・ 区の木、区の花を制定したら地域が明るくなる
・ 佐伯区民文化センターの横にある建物があり、そこが春になると桜が満開です
・ 春になると桜がきれいに見える
・ 制定した花をとにかくいろいろなものに取り入れてみる。区のキャラクター等にして楽しんでもらう。
・ コイン通りに春になるとたくさんの梅と花みずきが咲く
・ 旬な5～7月にかけて佐伯区のいろいろな所に飾る
・ 毎年花まつりがあるので、続けてほしい
・ 神原にあるシダレ桜は、おじいちゃん家の前に生えていて、見るたびに、とてもきれいだといつも思います。でも花びらが散った時は、少しさびしい感じがします。
・ 合宿に行く時のバスで、ひまわり畑が目に入るからもう1年が経つんだなあと思いました
・ 佐伯区では、あんず祭りがあるので、あんずは、その辺に植えてあるのか分からないけど、植えたらいいかなあと思う
・ イチョウの木は、秋に遊んでいると、よく見かける。すごくきれい
・ 区の木、区の花をモチーフにしたゆるキャラを作り、佐伯区をPRする
・ たんぽぽは黄色です
・ 佐伯区に住んでいるにも関わらず、自分の身の周りに木や花の意味があるものがたくさんあったことを初めて知りました。また、自分が知らない木や花を見つけたり、調べたりして、木や花のことをたくさん知りたいと思いました
・ たくましい花や美しい木があるとたとえいやな事があっても立ちなおれる。
・ 全国に佐伯区の木や花を知らせたい
・ 区の木、区の花を制定したら街路樹などにしてみんなに広めればいいと思う
・ イチョウの木はあまり知られていないので、宣伝すればいい
・ 和ハーブがたくさん自生している所で、佐伯区と甘日市市にまたがる極楽寺山のキャンプ場がイカリソウの自生で有名だ
・ もみじは秋になるときれいに咲いて、宮島でよく見る
・ 育てやすい花がいいと思う。地域に広がりやすいから
・ コイン通りとかをもっとPRできる
・ コイン通りの桜の木⇒桜まつりが行われている キンモクセイ⇒他にも意見を出し合い、佐伯区全体を植物公園にしたいという思い
・ アオギリを広島の昔を知っているから。キョウチクトウは復興するため元気づけた花
・ ナンバープレートにデザインする
・ 学校は夏になると、かだんが、ひまわりでいっぱいになる。
・ 「区の木」、「区の花」を制定したら、佐伯区のシンボルとして、その木、花をさかんにする(もっと)
・ 「区の木」や「区の花」で、佐伯区のイメージをPRするのはいいと思う。
・ 学校には、夏になるときれいなひまわりがさきます。
・ 老木のゆるキャラをつくればよい。
・ 造へい局に行ったことがあり八重桜がとてもきれいで印象的だった。